
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município, REQUEREMOS a

Vossa  Excelência  que  seja  encaminhado  à  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  que  envie

cópia/preste informações quanto à falta de medicamentos, motivos das faltas e a previsão de

regularização da dispensação na rede de saúde de Uberlândia. Em especial medicação para

Hipertensão. 

JUSTIFICATIVA

Tal pedido de informação justifica-se  pelo fato de que tenho recebido frequentemente

queixa de pacientes que necessitam das medicações e que estas estão novamente em falta na

rede, em especial  medicação para tratamento de hipertensão que é uma das doenças mais

comuns em nosso país e que a ausencia da medicação para tratamento adequado pode gerar

agravamento do quadro com consequências como Infarto e AVC, o que pode sobrecarregar

ainda  mais  o  sistema de  saúde.  Além disso,  os  pacientes  estão  tendo  que  comprar  essas

medicações que não são liberadas na farmácia popular e o custo tem onerado o orçamento,

causando transtorno financeiro, comprometendo a renda familiar. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 29 de fevereiro de 2024.

MURILO FERREIRA

Vereador - REDE
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APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 04/03/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




